

9月号

# 学 校 だより

大和市立草柳小学校

大和中央3-6-1

## 2学期が始まります

校 長 寺山 智子

今年の夏休みは、これまでの新型コロナによる行動規制がとけ、楽しい思い出ができた方も多かったのではないのでしょうか。一方、例年以上の猛暑と2つの大きな台風の接近で生活に大きな影響が出ました。被害を受けた方に対し、お見舞い申し上げます。

8月は、6日に広島原爆の日、9日は長崎原爆の日、15日が終戦記念日と平和について考える機会の多い月です。6日の広島平和記念式典でこども代表として広島市内の小学6年生が語った言葉が印象的でした。『(略) 私たちにもできることがあります。自分の思いを伝える前に、相手の気持ちを考えること。友だちのよいところを見つけること。みんなの笑顔のために自分の力を使うこと。(略) 身近にある平和をつないでいくために、一人ひとりが行動していきます。(以下略)』 世界を見渡せば、今も紛争や内戦が行われています。もっと身近に視点を近づけてみれば、いじめの問題も同様です。子どもたちが語った、「相手の気持ちを考えること、良いところを見つけること」を行うためには、自分自身をよく知り、自分の良さも知らなければいけないと思います。そのような力を、学校でも育てていかなければいけないと考えています。

夏恒例の高校野球では、神奈川県代表の慶應義塾高校が優勝しました。慶應高校野球部はその活躍だけでなく、「選手一人一人が考える野球」という、監督の考えるチーム作りについても注目されました。子どもたち自身がしっかり考えること、それに基づいた行動をすることは、本校でも重点目標として掲げているところです。

28日より2学期が始まりました。まずは10月の運動会に向けて9月から準備が始まります。残暑も厳しいかと思いますが、体調管理をしっかりとしていきたいと思っています。

2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

